



## Und es geht doch!

Vorletztes Wochenende erlebte Brig-Glis auf dem Stadtplatz ein prächtiges „Beach in Town“ Turnier. Und was auffiel, kein Bus störte dabei die zahlreichen Besucher und Kinder, die sorgenlos auf dem Briger-Sandbeach vor den überfüllten Restaurants ein wahres Strandfeeling erleben durften. Wie wäre es, wenn auch dem Weihnachtsmarkt, dem Eisbahnevent im Winter oder dem Pürümärt die gleichen Bedingungen eingeräumt würden? Wie wäre es, wenn man seine Pizza mit einem Glas Roten oder sein Glace auf diesem Platz ohne Dieselgeruch essen und schlecken könnte?

Die CSP Ortspartei fordert die Gemeinde auf, doch nochmals über die Bücher zu gehen und ein autofreies Stadtzentrum durchzudenken. Dass man nicht unbedingt alle 10 Minuten durch das Stadtzentrum fahren muss, zeigen ja die Busbetreiber selber – werden doch die Fahrten zum Bahnhof hin nicht durch das Zentrum geführt. Auch für den Gewerbeverein ist eine zentrumsnahe Variante durchaus denkbar. Und die CSP Ortspartei ist sich sicher, dass das Gewerbe die neuen Freiheiten auf dem Stadtplatz zu nutzen weiss.

Die Ortspartei wird in einer Unterschriftensammlung der Bevölkerung die Möglichkeit geben, sich persönlich zu einem autofreien Stadtzentrum zu äussern. Beleben wir unseren wichtigsten Platz durch Menschen!

CSP Brig-Glis-Gamsen-Brigerbad